

 <p>Landesmuseum Württemberg, Stuttgart / P. Frankenstein; H. Zwietausch [CC BY-SA]</p>	<p>Object: Achämenidische Bronzeschale</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Collection: Antikensammlung, Archäologische Sammlungen</p> <p>Inventory number: Arch 98/W24a</p>
--	---

Description

Unter den Achaimeniden, den ersten persischen Großkönigen, erlangte das Kunsthandwerk eine außerordentliche Blüte, die unter anderem in filigranen Glas- und Metallgefäßen zum Ausdruck kommt.

Diese unverzierte Schale aus Bronze lässt sich mit Funden aus der Neujahrsresidenz des achaimenidischen Großkönigs Dareios I in Persepolis (Iran) vergleichen. Auch auf den Reliefs der Audienzhalle der Residenz, die Tributbringer zeigen, sind solche Gefäße dargestellt.

Die Schale, deren Fundort unbekannt ist, stammt aus der Sammlung Ernesto Wolf. Sie wird im Depot aufbewahrt.

[Nina Willburger]

Basic data

Material/Technique:

Bronze

Measurements:

D. 13,4 cm, H. 7 cm

Events

Created	When	500-300 BC
	Who	
	Where	

Keywords

- Bin

- Classical Antiquities collection
- Classical antiquity
- Handicraft
- Schale (Gefäß)

Literature

- Rehm, Ellen et al. (Red.) (2006): Pracht und Prunk der Großkönige. Das persische Weltreich, Ausstellungskatalog Historisches Museum Speyer. Stuttgart, S. 194 mit Abb. a.